

## Registran en comunidad de Durango -16 grados centígrados

En La Rosilla, la temperatura más baja de la temporada en todo el país

### El Sol de Durango

POR DIONEL SENA

DURANGO, Dgo. (OEM-Infomex).- De manera oficial la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** confirmó que los -16 grados centígrados registrados la mañana de este domingo en el municipio de Guanaceví, concretamente en comunidad de La Rosilla, es la temperatura más baja de la temporada no sólo en la entidad sino en todo el país.

Y es que ayer de nueva cuenta el ambiente fue frío a helado en las diferentes regiones de la entidad, incluyendo en primer término a la Comarca Lagunera y a prácticamente todo el territorio estatal, mientras el segundo y con temperaturas cercanas a los 0° y muy por debajo de la misma es

hacia toda la zona sierra, parte de los municipios del noroeste (Santiago Papasquiari, Nuevo Ideal, Tepehuanes) y del Norte (San Bernardo, El Oro, Ocampo, Indé, Hidalgo).

Trascendió que sólo los municipios del sur y sureste (áreas de Pueblo Nuevo, Durango, Mezquital, Vicente Guerrero, Súchil, Nombre de Dios, Poanas, Pánuco de Coronado, Guadalupe Victoria y Cuencamé) amanecieron con cielo nublado a medio nublado.

Asimismo, se confirmó también que la cabecera municipal de Tepehuanes tuvo un registro bajo de -6.5 grados centígrados y Nuevo Ideal con menos 5.5, siendo estos los registros más bajos luego del reporte arrojado en la comunicad de La Rosilla en el municipio de Guanaceví.

Para este día el frío proseguirá y el fenómeno de helada seguirá presente en todas las sierras, obviamente con helada, mismo fenómeno que se sentirá pero con menor fuerza en partes del norte y noroeste del estado.

FOTO: EL SOL DE DURANGO / OEM-INFORMEX



» LA SIERRA de Durango registró nevadas.

